

Tras cinco meses culmina programa Escuela Inclusiva modalidad online

EDUCACIÓN. *Se dictó para nivelar a niños del espectro autista.*

En dependencias de la Escuela Ñadi Pichidamas se llevó a cabo la ceremonia de cierre del programa piloto "Escuela Inclusiva modalidad online", proyecto dirigido a niños y adolescentes con condición de espectro autista severo o de discapacidad.

En la instancia participaron autoridades municipales y regionales, además del equipo

integrado por nueve profesionales a cargo de este proyecto, realizándose paralelamente una transmisión en línea con los alumnos y apoderados del programa.

El proyecto tuvo una duración de cinco meses, entre marzo y julio de este año, beneficiando a 25 estudiantes de distintas comunas de la Región de Los Lagos y que fue finan-

ciado por el Gobierno Regional, con una inversión de casi 20 millones de pesos.

El programa se enmarca en la Ley de Inclusión y en la Convención sobre los Derechos del Niño, promoviendo el acceso a una educación digna como derecho fundamental. Con ello se entregó continuidad de estudios a niños que estaban desescolarizados.



LA CEREMONIA DE CIERRE FUE EN LA ESCUELA ÑADI PICHIDAMAS.